

## EL JEFE MÁXIMO DE LAS FARC COLOMBIANAS ANUNCIA "ACCIONES EN TODO SENTIDO"

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 09 de Enero de 2011 10:42 - Actualizado Domingo, 09 de Enero de 2011 10:45

---

El jefe máximo de las FARC, Guillermo León Sáenz, alias "Alfonso Cano", anunció que en 2011 multiplicarán sus **"acciones en todo sentido"** y pidió especial atención a los proyectos de restitución de tierras y la reparación de víctimas que hacen trámite en el Congreso colombiano.



Así lo aseguró "Alfonso cano" en un vídeo de saludo de comienzo de año divulgado hoy por la página electrónica de Anncol, que publica material de este grupo rebelde.

"En el 2011 redoblabremos actividades en todo sentido, con la que nos proporcionan nuestras convicciones, **el cuidado que nos impone la experiencia y el aliento de todos los caídos**", señala Cano en el documento audiovisual de casi 13 minutos en el que aparece leyendo en un moderno computador portátil.

## EL JEFE MÁXIMO DE LAS FARC COLOMBIANAS ANUNCIA "ACCIONES EN TODO SENTIDO"

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 09 de Enero de 2011 10:42 - Actualizado Domingo, 09 de Enero de 2011 10:45

---

El anuncio coincide con el ataque hoy de las FARC en San vicente del Caguán, en el departamento del Caquetá, donde pretendían tomarse un puesto de policía, acción que dejó cinco guerrilleros, tres militares y un civil muertos.

Cano, quien asumió la jefatura de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) en mayo de 2008, luego de que se conociera la muerte, **por causas naturales, de Pedro Antonio Marín, alias de “Manuel Marulanda” o “Tirofijo” y fundador de esa guerrilla,** señaló que este año serán protagonistas en todos los temas relevantes del país.

El jefe guerrillero sentenció, en todo caso, que para que estos proyectos avancen, es necesario liquidar “el latifundio que crece como un cáncer”

El líder guerrillero, que lucía un traje camuflado y estaba en una tienda de campaña de corte militar, sostuvo que no dejarán **“un solo instante de luchar por la solución política del conflicto”** porque, según justificó, aman la paz.

Aseguró que mientras no se consiga, entre todos los actores, el camino de la reconciliación y la paz continuarán “desarrollando la guerra de guerrillas”.

Al referirse a la situación generada por las lluvias, indicó que los desastres y las víctimas que dejan las precipitaciones son **“consecuencia de la imprevisión, el desgredo” y la mala administración del Gobierno.**

También señaló que los daños de las lluvias son consecuencia de la explotación inclemente y desmedida de los recursos naturales por parte de capitalistas extranjeros.

Por otro lado, Cano pidió especial atención a los proyectos de restitución de tierras y la reparación de víctimas, que hacen trámite en el Congreso colombiano, pues a su juicio, si se tratan **“con seriedad” podrían “contribuir a solución del conflicto”.**

Indicó que es “inaplazable” devolverle la tierra a sus verdaderos dueños, es decir a los colonos, a los campesinos, a las comunidades negras e indígenas.

## EL JEFE MÁXIMO DE LAS FARC COLOMBIANAS ANUNCIA "ACCIONES EN TODO SENTIDO"

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 09 de Enero de 2011 10:42 - Actualizado Domingo, 09 de Enero de 2011 10:45

---

El jefe guerrillero sentenció, en todo caso, que para que estos proyectos avancen, **es necesario liquidar “el latifundio que crece como un cáncer”**.

En diciembre pasado, la Cámara de Representantes de Colombia aprobó la Ley de Víctimas, que busca atender y reparar a más de cuatro millones de afectados por el conflicto armado sin discriminar si los victimarios fueron guerrillas, paramilitares o agentes del Estado.

La iniciativa ahora será estudiada en el Senado de la República.

En septiembre de 2010, el Gobierno colombiano devolvió 1.600 hectáreas de tierra de las que se habían apoderado paramilitares, **al poner en marcha la Ley de Tierras, con las que pretenden devolver en cuatro años dos millones de hectáreas**.